

Laurent Berger à la rencontre des militants



Le secrétaire général de la CFDT était présent mardi 6 décembre dans la superbe salle du grand Aulnay au Grand Quevilly.

Son intervention portait sur l'évolution du monde, les **mutations** qui font qu'on ne peut plus mettre les lunettes des trente glorieuses. Il faut faire de ces mutations une opportunité. On va moins au guichet mais il y a un espace pour les nouveaux métiers, sur le service à la personne, la transition écologique.



Laurent Berger répond aux nombreux militants venus le rencontrer. A sa gauche, le secrétaire général de l'URI Haute-Normandie, Bertrand Brulin,

L'ambition de la CFDT est de réinventer le progrès. Laurent Berger a ensuite stigmatisé ceux qui cherchent des boucs émissaires, notamment pour la **casse du service public**.

Les interventions ont beaucoup tourné sur le climat politique et les risques pour 2017. Je suis intervenu en particulier pour réaffirmer la nécessité de lutter contre le Front national sans perdre de vue qu'un autre candidat bien placé a pour objectif, entre autres, de revenir à avant 1945 au niveau de la **sécurité sociale** et même, encore plus loin, à avant le Front populaire, il y a 80 ans, sur les 40 heures. Il faut donc dénoncer dans les programmes ce qui est contraire aux droits et intérêts des salariés.

Dans ses réponses, Laurent a réaffirmé son attachement aux fondamentaux de 1945 : « Chacun paye selon ses moyens et reçoit selon ses besoins. » La CFDT interviendra dans la campagne quand les candidats seront connus ainsi que les programmes précis. C'est toujours dans ce sens que travaille la CFDT. Ainsi, l'enquête « **parlons travail** » qui bat tous les records et qui peut encore être remplie actuellement, permettra à la CFDT de mettre en avant les besoins réels des salariés dans ses revendications face aux politiques.

Pascal Bossuyt